

Die Redaktion „Schöner Wohnen“ kommt!

Als wir am Donnerstagmorgen Buden bauen waren, wurden wir in Gruppen mit jeweils sieben bis neun Kinder eingeteilt. Wir Kinder hatten die verrücktesten Ideen und haben viel Fantasie entwickelt. Das Marienkäfertipi war zwar sehr einfach gebaut, aber es hatte sogar eine Einbruchsicherung. Es hatte zwei Garderobenhaken und eine Küche, es hatte eine Couch und eine gefüllte Vorratskammer. Nun war unser Besuch schon zu Ende und wir gingen zum Monsterhaus. Dort gab es einen Staubsauger und einen Balkon, es gab zwar einen Tisch, doch erstens gab es keinen Stuhl und zweitens: der Tisch war so klein, dass wir noch nicht einmal ein Steak darauf essen könnten. Aber nun ging es zur Bruchbude. Der Name war nicht sehr viel versprechend, aber sie hatte sogar zwei Hütten und einen Fernseher. Die Bewohner waren auf Sonne eingestellt, das hatte ich auch aber sie erzählten mir, dass hier ein Niklas-Orkan hauste. Doch für heute hatte die Redaktion genug gesehen.